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次週のプログラム

今週のプログラム

祇園祭（7月最終週の木曜日から４日間）

玉のような汗を飛ばす男衆の大神輿。
若き女性の肩にゆられる姫神輿。
筑西最大の夏の風物詩「祇園まつり」の
迫力とエネルギーは圧巻です。

イアン H.S.ライズリー 2017-18 ＲＩ会長

下館ロータリークラブ会報
国際ロータリー第2820地区

２月７日ライラセミナー報告
　　　　　　 神山芳子会員

お祝い事
日韓会議報告　潮田武彦会員

発行日：平成 30年 1月 24日　　　第 02463号



『 発想の転換を図ろう ! 』　2017－18年度 下館ロータリークラブテーマ

スマイルＢＯＸ  岩 﨑 晴男 委員長

▼永 盛　　武 さ ん　On the auspicious 

occasion,Merry Christmas & I wish year 

happy new year!!

  Cheers for your outstanding service 

activity.Cheers for Rotary! Making a 

differencel. I have you all.

　メリークリスマス！今宵を楽しく

　　中里　泰久　加藤　昌美　早瀬　浩一

　　永井　啓一　鈴木　光則　新井　利平

　　百目鬼博行　神山　芳子　高橋　秀夫

　　黒澤　昌之  木幡　  浩　外山 壽彦

    馬場　　保　潮田　武彦　島田　　茂

　　新井　和雄　岩﨑　晴男（敬称略）

　  本日の合計　34,000 円　 累計 591,000 円

ク リ ス マ ス
家 族 親 睦 例 会

前々例会報告  第2817回   2017/12/22（金）

　

会 長 挨 拶 　永 盛  武 会長

　皆さまこんばんわ！今日はたまたま冬至でも

ありますが、下館RC恒例の家族を交えてのク

リスマス例会であります。最近はどちらの家庭

でも 2 世帯、或いは 3 世帯同居が少なくなりま

したので子供たちの参加が少なくなってまいり

ました。今夜のアトラクションは下館マンドリ

ンクラブによる演奏です。どうぞお楽しみ下さい。

一日一言　「お陰を知る」　安岡正篤著より　

　本当にわれわれの存在というものは、究極す

ればするほど種々のお陰によって存在する。天

地のお陰、国家や社会のお陰、親や師友のお陰。

この計り知ることが出来ないお陰をしみじみと

感じとり認識する、これが所謂恩を知るという

ことであります。そこではじめて理性や感情を

持った人間になるのである。

幹 事 報 告 　 中 里 泰 久 幹事

○里山を守る会よりふるさとの森を守ろう！里

山整備体験の案内が届いております。

　１月 20 日（土）８：00 ～

○水戸クラブより会報が届いております。

○しもだて紫水よりＩＭ開催のお知らせが届い

ております。

　２月17日（土）午後１：30 ～６：00

　　　　　　　　ホテルニューつたや

○米山より米山功労者の感謝状が届いております。

○次週は３ＲＣ合同新年会で１月９日となりま

す。又、１月理事会は１月24日となります。

お間違えのないように。

社会奉仕委員会からのお知らせ
外 山 壽 彦 委員長

　１月８日に開催予定のポリオ募金は事情に

より中止となりました。４月28日の公開例会

の時に募金活動を行うこととなりました。ご協

力の程宜しくお願い致します。



『 未来へチャレンジ 』　 2017－18年度 国際ロータリー第2820地区テーマ



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

前例会報告  第2818回   2018/1/9（火）

３ＲＣ合同新年会
会長挨拶　中原順子紫水ＲＣ会長
　あけましておめでとうございます。３ＲＣ合

同新年会がこのようにたくさんの参加の下で開

催出来ますこと、ホストクラブとして厚くお礼

申し上げます。

　皆様方の御協力をいただきながら何とか半期

を無事迎えることが出来ました。この後、ＩＭ、

周年行事と続きますので合わせて御協力の程宜

しくお願い申し上げます。

萩原亢雄パストガバナー挨拶
　おめでとうございます。2020年は東京オリ

ンピックの年ですが、日本のロータリーも100

周年を迎えることとなります。どのようにする

のかは現在検討中ですが、たぶん、個々のクラ

ブで祝うことになると思います。又、当地区で

ガバナーを決めることになると思いますので、

そのへんのことも各クラブで考えておいていた

だきたいと思います。

品田ガバナー補佐挨拶
　おめでとうございます。素晴らしい正月を迎

えられたことと思います。犬も歩けば棒にあた

るというのがありますが、閉じこもるのではな

く出て歩けば良いことにあたると思いますがイ

ンフルエンザには注意して下さい。今年のイン

フルエンザはきついです。甘くみないで、速や

かに医療機関にかかって下さい。そして、ロー

タリー活動にまい進していただきたいと思って

おります。

　３名様の挨拶のあと、筑西きぬクラブからブ

ルガリアからの米山奨学生ビタノバ・リディア・

ラザロバさんの紹介があり、宴会が開催されま

した。アトラクションに結城出身のキングレ

コード谷島明世歌手と会員とのデュエット等も

あり盛り上った宴会となりました。


